

革新続け、新たな価値を築く

上武建設 きょう設立50周年

対談

上武建設グループ 創業者
上武建設 代表取締役社長上武 勝宣
上武 建一

4度の大病患者も

「設立50周年おめでとうございました。今日に至る歩みや思い

は、

会員

当社は昭和45年に兄弟

で創業し、同48年に設立しまし

た。おかげで、設立50周年

を迎えることができました。当

初は、オイルショックで経営危

機に陥り、資金繰りも得意先へ

の営業に奔走しました。このと

きに資金面を支援してくださった友人、田畠を担保に実印を預

けてくれた父、早朝から夜遅く

まで仕事に励んでくれた社員

などお客様や地域の皆さまへ

支えにより会社を守ることができ

き、身をもつて信頼関係があり

がたと大切さを実感しまし

た。

その後、大型重機工事が増

え、借入金の返済も終えて会社

には明るい兆しが見え始めまし

た。オイルショックの辛い経験

から、不動産などの運用には一

切走らず、愚直に重機工事だ

けに専念し、結果的にバブル崩

壊時には取引先からの信用、評

価を得るにつながりました。

当社は、関西に重点を置き、

得意先の要望に対し素早い決

断、対応ができるところを強みと

考え、平成7年に私たち創業者

の出身地である生駒市に新

設立しました。このことは、

当社が当社も4年ほど厳しい状

況が続きましたが、得意先や金

融機関、メーカー、協力会社の皆

様の信頼を得て、安定した経営

を行うことができました。

今後も、現在では237名の従

業者である先代社長

が病気で他界しました。

兄弟の出身地である生駒市に新

設立しました。

当社は、

同じ事業編成を行いました。

同20年、私の兄である先代社長

が病気で他界しました。

兄弟の出身地である生駒市に新

設立しました。

当社も、現在では237名の従

業者である先代社長

が病気で他界しました。

兄弟の出身地である生駒市に新